

l'arabe, etc. On pourra également trouver de l'emploi dans certains domaines à l'une des trois universités ou dans le cadre de travaux de recherche. Les écoles privées locales sont parfois à la recherche d'enseignants qualifiés. Enfin, les personnes qui ont l'expérience des médias peuvent à l'occasion trouver du travail dans ce secteur.

En Jordanie, la semaine de travail est de six jours, du samedi au jeudi.

KOWEÏT (Koweït)

Accord de réciprocité concernant l'emploi : non

Nombre approximatif de conjoints travaillant à titre d'employés recrutés sur place: 1

Poste de coordonnateur communautaire à contrat: oui

Poste d'infirmière diplômée à la mission: non

Les autorités koweïtiennes exigent que les conjoints et personnes à charge travaillant en dehors de l'ambassade perdent leur statut diplomatique. Par conséquent, les seules perspectives qui s'ouvrent à eux seraient d'occuper un poste d'employé recruté sur place.

SYRIE (Damas)

Accord de réciprocité concernant l'emploi : non

Nombre approximatif de conjoints travaillant à titre d'employés recrutés sur place: 0

Poste de coordonnateur communautaire à contrat: oui

Poste d'infirmière diplômée à la mission: non

Les possibilités d'emploi sont limitées pour les conjoints qui ne parlent pas l'arabe. A l'heure actuelle, le seul conjoint qui travaille à l'extérieur est un ancien agent de communications australien qui a un emploi temporaire à l'ambassade d'Australie. La situation ne semble pas devoir s'améliorer, bien que des vacances puissent toujours survenir dans l'un des organismes affiliés aux Nations Unies pour des postes de spécialiste ou de secrétaire/commis bilingue (français/anglais).

Il existe quelques possibilités dans le cadre du programme d'anglais, langue seconde mis sur pied par l'USIS, pour des professeurs d'anglais (cours de conversation). Certains enseignants sont des professionnels recrutés aux termes d'un contrat aux États-Unis, mais d'autres sont engagés sur place. La formation est assurée par divers moyens: séminaires, vidéos et sur le tas. De plus, le Centre culturel français recrute des professeurs de français qualifiés si le nombre de ressortissants français est insuffisant. L'école française de Damas recrute la majorité de ses enseignants sur place.